

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya, penulisan penelitian disertasi ini dapat diselesaikan pada waktunya.

Disertasi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Doktor pada Program Studi Ilmu Manajemen Konsentrasi Manajemen Sumber Daya Manusia pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Disertasi ini diberi judul **“Pengaruh Diklat Kepemimpinan Tingkat III, Kreativitas Dan Komitmen tugas Terhadap Kinerja Pegawai Kementerian Kesehatan RI”**

Disertasi ini diuraikan mulai latar belakang masalah, identifikasi masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, signifikansi penelitian, kebaruan penelitian dan kegunaan hasil penelitian. Kemudian peneliti menuliskan kajian teoretik berisi tentang deskripsi konseptual, hasil penelitian yang relevan, kerangka teoretik dan hipotesis penelitian. Pada kajian teoritik peneliti mesintesisakan teori yang ada dengan menyimpulkan indikator – indikator yang akan peneliti gunakan sebagai acuan untuk membagikan kuesioner pada sampel penelitian. Selanjutnya metodologi penelitian untuk mengetahui tempat dan waktu penelitian, metode penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, teknik analisis data dan hipotesis statistik. Hasil Penelitian dan Pembahasan berisi tentang deskripsi data, pengujian persyaratan analisis data, pengujian hipotesis penelitian dan pembahasan hasil penelitian peneliti uraikan satu demi satu sesuai dengan hipotesis penelitian ini. Diakhir penelitian ini peneliti menyampaikan kesimpulan, Implikasi dan Saran berisi tentang kesimpulan, implikasi dan saran, dengan harapan penelitian ini dapat berguna bagi organisasi tempat peneliti meneliti yaitu Kementerian kesehatan dalam menentukan kebijakan baru dalam

meningkatkan kapasitas sumber daya manusianya. Harapan lainnya, peneliti berharap seapapun yang membaca penelitian ini dapat berguna menjadi referensi untuk dilakukan penelitian lanjutan.

Peneliti menyadari bahwa disertasi ini masih banyak terdapat keterbatasan, baik dalam hal teknis maupun metodologis penulisannya. Oleh karena itu, kritik dan saran demi perbaikan penelitian selanjutnya senantiasa peneliti harapkan dari berbagai pihak yang membacanya.

Akhirnya peneliti berharap kiranya disertasi ini bermanfaat dan dapat memberikan sumbangan yang berarti bagi bidang pendidikan khususnya penelitian di dunia pendidikan tinggi di Indonesia.

Jakarta, 20 September 2019

Peneliti
Haslinda Daulay
7647 130 196